



## Miguel Durán afirma que irá de la mano de los procuradores para pedir más recursos que ayuden a lograr una Justicia mejor

El candidato de Juntos por la Abogacía a decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), **Miguel Durán**, ha mantenido una reunión con el decano del Colegio de Procuradores de Madrid (ICPM), **Alberto García Barrenechea**, en la que se ha comprometido a ir de la mano de estos profesionales y su institución para lograr una “Administración de Justicia mejor, de mayor calidad y más celeridad”.

En el encuentro también han participado los candidatos a vicedecano del ICAM, **Jesús Ángel Rojo**; la tesorera, **Patricia Solana**; y a diputados de la Junta de Gobierno, **Santiago Milans del Bosch** y **Almudena Rodríguez**.

“Del encuentro he extraído muchas enseñanzas. La más importante es que **la figura del procurador es señera**, inveterada, de mucha tradición, pero sobre todo es una figura de presente y mucho más de futuro”, ha destacado Durán.

A su juicio, “aun cuando se alcanzase el todavía lejano objetivo del ‘Papel 0’, **el procurador es el que seguiría cuidando de la correcta tramitación de las notificaciones**, el que sabe cómo cuidar la no preclusión de plazos”. “Si desapareciera esta figura, tendríamos bastantes problemas y para el ejercicio de nuestra profesión no queremos encontrarnos con más problemas”, ha resumido Miguel Durán.

Además, el cabeza de lista de Juntos por la Abogacía se ha comprometido ...